

# EKSPOS

## Polresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas dan Jumat curhat serta Peduli Tempat Ibadah di Kecamatan Gunungsari

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Jan 24, 2025 - 20:59



Mataram NTB - Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Maad Adnan mewakili Kapolresta Mataram melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Masjid Baitul Mukmin Medas, Gunungsari Lombok Barat, Jumat (24/01/2025).

Kegiatan rutin pada setiap jumat tersebut dilaksanakan Polresta Mataram dalam upaya menjaga dan memelihara situasi kamtibmas agar tetap kondusif sehingga memberikan ketenangan dan kenyamanan masyarakat.

Seperti biasa kegiatan ini diawali dengan shalat jumat bersama dengan para jamaah yang sebagian besar berasal dari lingkungan tersebut. Usai melaksanakan Shalat Jumat Kasat Binmas Polresta Mataram menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama memelihara situasi lingkungan tetap aman.

“Kami mengajak masyarakat khususnya para jamaah untuk bersama-sama menjaga dan memelihara situasi kamtibmas agar tetap kondusif, terutama kepada orang tua agar turut serta mengawasi seluruh anggota keluarga satu rumah sebagai upaya mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan, “ungkap Kasat Binmas saat menyampaikan pesan Kamtibmas Kapolresta Mataram.

Pada kesempatan itu pula Kasat binmas berkesempatan mendengar segala keluhan dan masukan dari masyarakat sebagai langkah meningkatkan keamanan yang jauh lebih baik. Ia berterimakasih kepada para jamaah atas usul saran yang disampaikan pada kesempatan jumat curhat tersebut.

“Kedepan Polresta Mataram akan terus berkomitmen dalam meningkatkan pelayanan terutama layanan keamanan bagi masyarakat, “ Jelasnya.

Kegiatan tersebut dirangkaikan dengan program peduli Polresta Mataram terhadap tempat ibadah. Dalam program ini Polresta Mataram menyalurkan bantuan semen sebanyak 30 sak untuk membantu pembangunan Masjid.

“Semoga apa yang telah diberikan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat, “ Pungkas Kasat Binmas.

Pengurus Masjid yang mewakili penerimaan semen secara simbolik menyampaikan terimakasih kepada Polresta Mataram atas bantuan yang diberikan.

“Kami atas nama pengurus masjid menyampaikan terimakasih kepada Polresta Mataram, semoga kebaikan ini mendapat pahala setimpal dari Allah SWT, “tutup perwakilan pengurus Masjid. (Adb)